
島田拓
練馬区議会議員

しまだ たく
43歳区議団長

区民に寄り添い
4期目に挑戦

暮らしを良くするために走り続けてきた12年
でした。政治が行き詰まり、みなさんの声に
応えられていません。みなさんの声を届け、希
望のもてる政治にするために力を尽くします。

1979年、東京都東久留米市生まれ、小
学校から練馬に。日本大学生物資源
科学部卒。造園会社を経て、赤旗練馬
出張所に勤務。2011年区議会議員に
初当選。現在3期目。都市整備委員会、
交通対策等特別委員会。趣味：バイク
でゆっくり走ること、たまにぶらっと映
画館に行く。家族：妻（夫婦別姓） くらしに希望を くらしに希望を
@shimada_taku

島田拓

練馬区議団 区民によりそい、いのちと暮らしを守る

後列：のむら説、やくし辰哉、有馬豊
前列：坂尻まさゆき、小松あゆみ、島田拓

消費税を5%に
インボイス中止

憲法を生かし
希望ある日本へ
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4年で

671床増
［特養ホーム］

4年で

352増

［病床数］

実現へ
［区内初、三次救急医療］

実現へ
［小学校35人学級］

4年で倍

5.6億→13億円
［補正予算の業者支援］

900件→

9000件/週

［PCR検査］

4年で

31園増設
［認可保育園］

可決
［性犯罪に関する意見書］

23区平均の3分の1→2分の1 順天堂練馬病院が指定予定

性被害当事者の実態に即した
法改正を求めました

この4年間で区民とともにかちとりました

前川自公区政は、いきいき健康券
など暮らしに関わる予算を3.2億円
カット。党区議団が、福祉施策の復
活を求めても練馬区は拒否してい
ます。一方で区立美術館の改築に
80億円以上もかけようとしていま
す。この予算・決算に自民党・公明
党・国民民主党・都民ファーストな

どの与党とともに立憲民主党も賛
成しました。党区議団はコロナ禍
や物価高騰のもと、駅頭での「なん
でも相談会」や区民アンケートなど
に取り組み、区民の皆さんの切実
な声を区政に届けてきました。区
民の声で区政を動かす日本共産党
練馬区議団を大きくしてください。

日本共産党練馬区議団を５人から６人に。



駅南口はベビーカーや体の不自由な方に
とって使いづらい場所となっています。そ
のため住民のみなさんと一緒に運動を進
め、やっとエレベーター設置の方向に動き
だしました。しかし、都の計画では地下1階
から1階止まりとなっていて、２階まで直通
でいけるエレベーターとなっておらず不十
分です。2階までの直通でいけるエレベー
ターとなるようひきつづき求めていきます。
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新しい練馬光が丘病院が開院し、感染対
策やベッド数の増など医療機能が大幅に
強化されましたが、逆に差額ベッドは４％か
ら40％に大幅に増えています。差額ベッド

を減らし、安心して入院できる環境をつく
ります。またみどりバスの増便や病院への
送迎専用車両を導入するなど、より使いや
すい病院となるよう求めます。

安心・便利な光が丘病院を

65年も前につくられた稲荷山公園の整備
計画を住民に押しつけようとしています。
立ち退きとなる住民は約400世帯。長年
住んできた住民だけでなく、新しい住宅に

移ってきた人たちも少なくありません。そ
うした人たちの暮らしや未来を守るため
にも、住民のみなさんの声をもとに計画を
見直すよう求めていきます。

稲荷山公園の整備計画は見直しを

❶ 家賃補助
家賃も重い負担です。家賃補助を行わ
せ、安心して住みつづけられる練馬をつく
ります。

❷ 国保値下げ
高すぎる保険料が大きな負担になってき
ました。これまで繰り返し引き下げを求め
てきました。ひきつづき引き下げのために
力を尽くします。

❸ 給食費無償化
葛飾区で実施予定の給食費の無償化を
練馬でも実現し、子育てを応援します。

暮らし子育て応援

力あわせ実現しましょう

〈差額ベッドを減らして安心医療を〉

4％ 40％
従来

新病院

差額ベッド数

●公営住宅の増設を
●羽田新ルートの見直しを
●土支田の信号のない横断歩道の改善を
●フードバンクに公的な支援を
●パートナーシップ条例の制定を
●大江戸線延伸の促進を
●農地や緑を守り活かす
●利用者の声をいかし点字ブロックの
  改善を
●補聴器補助の
  増額を
●むつみ台団地北
  側道路に横断歩
  道の設置を
●身近な施設の
  統廃合は許し
  ません

あなたの願い実現へ。区政を動かす
実現

光が丘駅南口
エレベーター設置へ
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区民のみなさんから相談が寄せられたり、
フードバンクに参加させていただいてご相
談いただいたりして、様々な問題の解決の
ために奮闘してきました。その数は800件
以上。ときには弁護士や社労士にご協力い
ただくこともあります。中には、点字ブロッ
クの改善を求める相談もあり、区民の方と
一緒に現地を視察しました。

実現
くらしの相談

区民に寄り添い12年

コロナ禍のもと保健所体制の強化、医療・
介護施設などへの支援、PCR検査の拡充
など求め、実現させました。保健所を二つ
に増やし、さらなる体制強化を求めます。

実現
コロナ対策の
強化を実現

加齢による難聴を軽減する
ため補聴器補助を繰り返し
求め実現させました。しか
し、補助額は25,000円ま
でで、対象も非課税世帯の
みと不十分です。さらに充
実させるよう求めます。

実現
補聴器補助制度を
練馬で実現


